

### ズーム朝会の話

皆さん、おはようございます。

さて、最近のきらりを紹介します。

一つ目、2週間にわたって「三小ギネス」でみなさんが、頑張っていたことです。運動会の代わりに「三小ギネス」で一人一人が力を発揮しました。六年生の皆さん、スムーズな運営ありがとうございました。

二つ目、三年生が「自転車安全教室」で熱心に調布警察の方のお話を聞くことができたことです。三年生の皆さんは自転車の免許証を手に入れました。これで自転車に乗れるようになりましたが、くれぐれも安全に気を付けて乗るようにしましょう。

今週は「あいさつ運動週間」です。心にとめておいてほしいことをお話します。

あ…あかるく

い…いつも

さ…さきに

つ…つづけよう

あいさつは人と人の心を結びつけることができますね。

今週もコロナに気を付けて、あいさつがしっかりできるようにしましょう！

これから六年生からお話がありますので、校長先生のお話はこれで終わります。

### コロナ対策（朝の並び方について）6年生

コロナ対策の一つとして、昇降口が密にならないように、六年生が昇降口で子どもたちの登校の様子を見守ってくれています。

今回は、ズーム朝会で、六年生の代表が全校児童へコロナ対策について呼びかけました。

これから、朝の並びについてお話します。

私たちは、毎朝、南校舎を除いて昇降口で、並び方やマスクのこと等について注意しています。

目的は、自分たちで並んで三密を避けて行動できるようにすることです。

しかし、現時点ではマスクはつけていても鼻がみえていたり、密集していたりすることがあります。

ですから私たちがいなくてもできるようにしましょう。ご協力、よろしく願いいたします。



六年生の皆さん、いつもありがとうございます。

三小の皆さん、一人一人が「自分の命」、「人の命」を守るために頑張りましょう！